

Yverdon-les-Bains, le 11 novembre 2021

Nouvelles publications pour rendre compte des décisions de la Municipalité et de l'actualité de la Ville

Afin de répondre aux attentes citoyennes en matière de transparence, autant que pour informer la population yverdonnoise et le grand public, la Ville lance aujourd'hui, jeudi 11 novembre, une infolettre digitale et hebdomadaire consacrée aux décisions de la Municipalité. Dès mi-novembre paraîtra également un nouveau magazine Rive Sud, en version papier, ayant pour vocation de présenter l'actualité de la Ville dans un format à la fois moderne et plaisant à consulter.

Ce jeudi 11 novembre 2021, la Ville a publié la première édition de sa nouvelle infolettre consacrée aux décisions de la Municipalité. Au format digital, la « Lettre d'information de la Ville d'Yverdon-les-Bains » paraîtra selon un rythme hebdomadaire suivant le calendrier des séances de la Municipalité. Adressée à la presse, aux conseillers communaux, aux partenaires institutionnels et à toute personne souhaitant s'y abonner, cette infolettre digitale permet à la Ville de communiquer rapidement et régulièrement les décisions prises par la Municipalité, portant par exemple sur les enjeux d'urbanisme, de mobilité, de sécurité ou de durabilité. A ce titre, elle répond aux attentes citoyennes de transparence en matière d'information publique et crée un rendez-vous destiné à nourrir la confiance envers les autorités et les institutions.

Dans un contexte médiatique marqué par de profondes mutations, la Ville veille à assurer une politique d'information et de communication pour tous les publics et sur différents supports. Ainsi, de manière complémentaire à l'infolettre digitale, un nouveau magazine Rive Sud paraîtra dès mi-novembre. Cette version papier, d'au minimum 8 pages, sortira de presse 5 fois par an, avec pour vocation de présenter l'actualité de la Ville dans un format à la fois moderne et plaisant à consulter. Au gré de ses différentes éditions figureront les événements à ne pas manquer, les étapes décisives dans le développement des projets ou encore des portraits et interviews. Conformément à la volonté de la Ville de veiller à la bonne information de tous ses citoyen-ne-s, ce support papier permettra de toucher une population moins férue de nouvelles technologies, dont des personnes âgées.

Pour retrouver les décisions de la Municipalité et s'abonner à la lettre d'information digitale de la Ville d'Yverdon-les-Bains, rendez-vous sur :

<https://www.yverdon-les-bains.ch/vie-politique/municipalite/decisions-de-la-municipalite>